

Séminaire ASREEP-NLS

Réalités Collectives et Délires



Dernière séance : « Hypochondrie et Ruine »

Avec Carlo Delli Noci et Anne Edan
et la participation spéciale d'Antoine Jaccoud

Le corps et l'humeur auront une place centrale dans les délires hypochondriaques et les délires de ruine.

L'hypochondrie fait référence à la menace de déchéance du corps.
Tandis que l'idée de ruine va au-delà du corps.

La ruine évoque la faillite morale comme naufrage de l'humeur mais aussi comme déroute éthique.

Un trouble des valeurs morales.

La séance aura lieu à Lausanne, à l'Hôtel de la Paix, le 28 septembre 2024, à 16h00

Live-Streaming (en direct) pour ouvrir à ceux qui ne peuvent pas être présents sur place

INSCRIPTION : [ASREEP web](https://asreep-nls.ch/seminaire-realites-collectives-et-delires/)
<https://asreep-nls.ch/seminaire-realites-collectives-et-delires/>

Le coût pour l'accès en ligne est de 50 €.

Inscription pour la séance personnellement :
asreep-nls@bluewin.ch

Gratuit uniquement pour les Membres de l'ASREEP-NLS qui souhaitent venir personnellement (**25 places**).

Les certificats d'inscription seront remis sur demande à l'adresse :
asreep-nls@bluewin.ch

